

Les pratiquants de sport adapté s'essaient à la voile

Par Le Républicain Lorrain – 23 sept. 2022



Chacun a reçu un diplôme certifiant sa qualification d'équipier. Photo RL

Pour la cinquième édition, la SNBM (Société nautique de Basse Moselle) avait invité les associations adhérentes à la Fédération de Sport adapté de Moselle à une journée découverte de la voile sur la Moselle en collaboration avec les animateurs du comité départemental du sport adapté.

Six associations ont répondu à l'invitation, l'IME de Forbach, Le FAS de Sarrebourg, l'IME de Jussy, l'Epdah de Marly, la Mas de Rosselange et la Mas Les Marronniers locale soit 50 jeunes en situation de handicap encadrés par 30 accompagnants.

Roger Holz, le président, et les membres de sa société avaient mis à l'eau cinq caravelles et deux vedettes de sécurité. Ensuite toute la journée, par groupes de quatre ou cinq, avec accompagnant et barreur, ils ont navigué sur la Moselle, poussés par une légère brise et par un chaud soleil, en dépit de l'averse du matin. Eline a trouvé cette journée géniale. Christelle pour sa part avait beaucoup d'appréhension tant sur le ponton qui balançait que lors de l'embarquement mais une fois à bord, « c'était super génial ! ».

Puis tous ont partagé un pique-nique avant de faire un second tour.